

Tolle Leistung der 3x800 m Staffel bei der RM in Hachenburg

Nach einigen Jahren Pause startete wieder einmal eine 3x800 m-Staffel der Mädchen bei der Rheinland-Meisterschaft Langstaffel in Hachenburg. Kurz vor dem Start begann es zu regnen, ein großer Regenbogen, aber auch Donner begleiteten die Läuferinnen im ersten Teil des Rennens. **Sophie Schmidt** startete beherzt auf Bahn 4 und setzte sich nach Aufhebung der Kurvenvorgabe an die Spitze der sieben Läuferinnen, weil niemand so wirklich diese Position einnehmen wollte. Mit einer inoffiziellen Verbesserung ihrer Bestzeit um mehr als 10 s wechselte sie als Sechstplatzierte auf **Eva Holzhäuser**. Da die Staffeln zu diesem Zeitpunkt noch dicht zusammen lagen, war das Wechseln nicht so einfach und Eva musste erst einmal gefunden werden. Zu Beginn der zweiten 800 m setzten sich drei Staffeln schon etwas ab, Eva überholte schnell zwei Läuferinnen, schob sich auf Platz 4, wurde nochmals von einer Läuferin überholt, kämpfte sich zurück und übergab nach für sie sehr guter Laufzeit auf Platz 4 liegend an **Sarah Schmidt**. Auf diesem dritten Teilstück kämpften drei Staffeln um die ersten 3 Plätze, Sarah lief auf Platz 4 nach hinten und vorne im Ziel mit jeweils etwa 18 s Abstand in der Mitte des Feldes und ließ drei Staffeln deutlich hinter sich. Auch sie verbesserte ihre Bestleistung über 800 m inoffiziell leicht und so freuten sich die Mädchen über ihre Zeit von 8:30,40 min, denn ihre Zeit der Kreismeisterschaft hatten sie um rund 9,5 s verbessert.



Sarah, Sophie und Eva vor dem Start und bei der Siegerehrung